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なぜ、コンピュータ室をカーペットにしたのか？
中　山　和　彦  　‖尉ñÜ廩宋敍呱壙冗£玻⒈孩漂求契疫瞹宋瀬

DPOUFOUT

荒硬伍混察際再宰行浩紅貢拘瑱! ! ! 腎愾北檢珙32 身7/10臙にｫ!盻珩

琨琤朮降酷行殱┽玠ⅶ袿丱彦ｫ! ! ! 觚壬峇沒珙ⅶ袿斃U覩﨤恠嶌貊珩

憎ǒ0疹舛り評グ丱彦ｫ黛善!! ! ! 評┍┠岌珙畔桜賤斃U覩舛り恠嶌貊 *

覩静ジ荳ǒ斃ｫ黛善! ! ! ! ! äǒ互釘珙荳ǒ斃Ű28癖恠嶌貊珩

瑳座妻墾済察宰 Wfs/8互范̇呟! ! ! 査堺察菜査瑳塞冴菜咋挫魂宰珙貘珩

互恠腎嶌貊貢唆策祭肴察座作察冴貢哘晃購杪行混察際再宰控舍拘黒肱広鵠午奏膣拘行考広肱68恒穀黒紅斥購

怙荒広貢腔購荒広拘膏淞康午唆策祭肴察座作察冴購稿康溝鵠豪貢紘膏68恒穀黒肱広鵠国康腔巷鵠午

互Ǎ豹行46ルクス惚ペ高鵠膏伍恠嶌貊腔蠱二行唆策祭肴察座作察冴控捜穀黒紅w論覩恠嶌貊腔杪行混察際再宰控

舍拘黒紅貢腔伍稿貢歙貢嶌貊購稿黒行丹耕肱混察際再宰惚舍晃国康行荒耕紅貢腔巷鵠午

互w論覩恠嶌貊腔奏膣混察際再宰惚舍広紅貢拘膏広康膏伍莵岼貢杪貢疹行＊袋O麹袞O惚ョO浩伍紅鵠攻腔

誅惚捜酷伍稿貢疹行載採榊觜惚槨耕肱杪惚㔾晃浩紅午載採榊觜惚槨耕紅疹行＊晝貢臙帷貢国康荒杪攤征惚溝

鵠膏’詹控拘拘鵠貢腔伍慎﨨嶢広混察際再宰惚―耕肱舍広紅貢腔巷鵠午混察際再宰惚舍晃梗膏行国酷伍岌航

豪紅絞購杪貢疹行柞耕肱捜釡惚溝鵠梗膏豪腔攻伍広獄広獄詑肉腔豪巷耕紅午

互稿貢46詬伍唆策祭肴察座作察冴惚捜獄康膏W嶌行襷紅纏﨟苜貢嶌貊腔購伍㔾晃浩紅杪貢疹行混察際再宰惚

舍晃貢購橲®貢国康行荒耕紅貢腔巷鵠午

2006.10

挑à兄磁鰺愉筑腰奠庁亳現契呈鯲

琨琤朮降酷行殱┽玠ⅶ袿丱彦ｫ咬峽ｫ黛善

紘 国 酷

互碁ⅶ袿0璨璇疒┽詹粐〕咬袗ｫ黛善語膏fi睛絞伍

璫璅璘疒ⅶ袿哢善帑ネ埣満善膏 32 身7/10臙にｫ!盻

厨挑腔伍ⅶ袿丱彦ｫ惚 21 朮降酷行梅挑溝鵠梗膏控

腔攻合浩紅午

互霸癩 29 朮 9 蠻 8 荳珙蠻珩伍覩譜コニ纏﨟行抗広腔

広紅紘攻伍ⅶ袿斃U覩﨤恠嶌貊貢唆策祭肴察座帷惚

善凅膏浩肱伍洸巡貢ⅶ袿丱彦ｫ惚梅挑浩合浩紅午ⅶ

袿腔購伍責拘穀 21 朮剛航撚行伍3朮ヾ94浩肱腎愾北

檢纏﨟行抗広腔広紅紘攻伍璇璅璨貢ｫ黛善惚ネ耕肱

攻合浩紅午ⅶ袿斃塔貢恠嶌貊行購伍舂朮撚行碁鉱膏

酷腔瑳座妻墾語貢査瑳塞冴控怡渡江黒合浩紅午浩拘

浩伍璇璅璨行徙溝鵠地W̌豪巷酷伍荒拘荒拘杰控酷

惚W皇鵠梗膏豪荒晃伍責荳行67耕肱広合浩紅午稿浩

肱伍国康麹晃責朮伍丱彦ｫ黛善梅挑貢ぉ砿膏荒耕紅

腰杭腔溝午

互2荳像酷膏広康梗膏腔伍国酷展帑浩紅ｫ黛善行溝

鵠紅濠行伍祚橲70慎弁荳⅓行考広肱購姿惚濺合皇肱

広合浩紅午浩拘浩伍ｫ黛善撚荳伍ⅶ袿渡酷惚江黒鵠

覩譜纏﨟惚$捲合腔ヅ恒行ネ攻伍稿梗拘穀剤塞作合

腔貢ワ腎腔伍覩譜纏﨟行荳⅓贐惚抗喰浩浩伍ⅶ袿貢

帑炒惚抗㌄溝鵠腎腔伍豪貢貢W征行ｫ黛善貢塔廂控

麑合耕肱浩合広合浩紅午37荳貢ｫ黛善香貢袗欹控㔾

合耕肱攻合浩紅午

互ｫ黛善購伍合甲覩譜纏﨟貢パスカル儲拘穀埆合酷合浩紅午
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互蠱二行瑳座妻墾済察宰貢罪再菜雍㋞惚藻耕肱伍奮

パスカル﨟貢苜娯貢璨璇疒行考広肱貢牀㍒惚薙書浩伍稿浩

肱稿貢46詬惚儼行伍璇璅璨篷釡貢牀帽膏稿貢粐〕行

考広肱伍抗㌄惚〕濠肱広拘黒合浩紅午稿貢腎腔伍碁璨

璇疒購臙杳貢陪惚42広稟哢溝鵠豪貢語膏広康覩譜纏

﨟貢クえ控伍奮パスカル﨟貢Ø江骨貢氛行吳広紅国康腔伍

蠱歙貢犲熾行豪伍梗貢クえ控哘晃蟷拘黒肱広合浩紅午

互饅行伍Tuvez32 貢Ô舂臙褫惚詹広伍唆察瑳懇昏坤

貢喪鵬惚伍94広肱伍鐸行泱港鵠接36壕碁43 琊 29語

香膏〕骨腔広攻合浩紅午巷鵠岌航豪行荒酷攻耕肱伍

稿黒行航康唆察瑳懇昏坤控徙泱浩肱広晃貢拘惚喪鵬

浩肱豪穀広合浩紅控伍碁岌航豪購驟浩晃侮ゖ恒鵠語

膏広康梗膏惚伍奮パスカル﨟貢Ø江骨購巷穀紅濠肱㌙㍒腔

攻紅国康腔溝午梗貢梗膏控伍百歙拘穀貢唆察瑳肯晃

酷喪鵬腔豪﨟拘江黒合浩紅午

互覩譜纏﨟行購憎ǒ香貢Ā罰昂酷昂酷合腔伍璨璇疒

惚┽詹浩紅篷釡貢壁㋞淤行考広肱抗㌄浩肱広紅紘

攻伍瑳座妻墾済察宰惚藻耕紅帑の征憎26赤香膏考荒

校肱広攻合浩紅午

互奮パスカル﨟貢犲熾貢慎グ腔溝午

掬誤閤紘骨?犲き腔璨璇疒惚┽詹浩国康護膏広康ク

え惚攻広肱伍膏肱豪鉤行荒酷合浩紅午

掬嶌貊腔唆策祭肴察座惚藻康òª控薙拘酷伍膏肱豪

Y拘耕紅午

掬岌航豪紅絞貢考合甲攻̌惚浩耕拘酷68恒鵠哢謎江

惚嶌骨紘午

掬覩譜纏﨟貢抗㌄腔伍璨璇疒貢┽詹行考広肱68恒苜

惚與弴溝鵠梗膏控腔攻合浩紅午薙訝溝鵠梗膏貢哢謎

江惚嶌砿合浩紅午

荒航伍複秤浩肱国拘耕紅膏犲港肱広紅紘杭紅膏淞広

合溝午2荳膏広康哢哇像穀黒紅荳⅓腔浩紅控伍ⅶ袿

腔貢范紅荒慎驩惚ぺ壕頓溝梗膏控腔攻紅ｫ黛善膏荒

酷合浩紅午

互覩譜纏﨟伍TTQ 貢Ø江骨伍袿橲行抗身㌄行荒酷合

浩紅午

萎漂苗訓鰺酊る悌腰奠庁■舮現契呈宋躱鯲

憎ǒ0疹舛り評グ丱彦ｫ黛善咬峽ｫ黛善

紘 国 酷

疹舛り評グ丱彦咬遷壕唆策祭肴察座┽詹ｫ黛善

佼ブ拘荒嶌陪膏ϕ拘荒氛貢に癩貢紅濠行互琊篷釡行﨟拘溝唆策祭肴察座貢┽詹琊侯

琨互òª! 篷釡行抗杭鵠唆策祭肴察座貢┽詹征憎膏稿貢臙にª莫詬惚ö酷伍60薙腔豪篷釡行┽詹腔!

! ! 攻鵠国康行溝鵠午

琬互梅挑荳! 霸癩 29 朮 9 蠻 9 荳珙篇珩互互

琯互善互凅! 畔桜賤斃U◇ĩ覩恠嶌貊

琰互複秤徙〵! 評グ臙Ⓜ満善炒况臙に埣満刷えⒿき臙に埣満刷疹舛り丱彦返恠腎嶌貊斷衽Ⓜ満2/11琯琤鞭

琱互パスカル互杳! 覩譜コニ纏﨟珙袋攀哢嶌臙に嶌グ据慍臙に帑のG遍詐策座察臙篷珩

互互瑳座再斎! 啣譓互嶷珙舛りO恠臙姿珩互評┍┠岌珙覩舛り恠臙姿珩互摺袿ラ駄珙◇ĩ覩恠臙姿珩互

! ! 齊O慎陜珙剽悁O恠臙㌉珩互晴筆挧勿慎珙◇ĩ恠臙㌉珩互蹌鼈江骨互幟譜江骨互珙TTQ珩

荳⅓膏塔廂

喫ｫ黛ェ珙百撚珩互:;21 砰 23;31互

)2* 帑の̇ヱ沸砿儲40互互互互互互珙祚橲瑍齊O慎陜珩

塩儼む刷儼袿貢巵?貢紅濠貢┽詹帑の

婚策座碕魂塞墾細瑳座妻墾貢┽詹膏臙にª莫詬

刷儼む儼袿貢展帑伍婚策座碕魂塞墾細貢莫詬伍帑40

!珙腰酷Ô貢㌭ı惚68恒鵠珩互

刷臙褫貢喪鵬互互互剽悁斃貢帑の

)3* パスカル儲碁ブ拘荒嶌陪膏唆策祭肴察座語!!!!覩譜コニ

刷荒硬嶌貊行唆策祭肴察座惚怡渡溝鵠貢拘

嶌陪貢圃疹惚ò窩浩肱貢篷釡膃薬貢紅濠行┽詹腔攻

鵠午

刷ぐ奴控斥侮貢陪惚42広稟哢溝鵠貢膏弁港国康行伍

唆策祭肴察座購斥侮貢㋹貢陪惚稟哢江皇鵠午

刷璨璇疒購臙杳貢陪惚42広稟哢溝鵠午

刷ぐ奴膏浩肱貢唆策祭肴察座貢òª

互岌航豪惚弴る溝鵠紅濠伍摂

刷碁篷釡膃薬貢紅濠語膏碁炒况┽詹㋞陪貢に癩貢紅濠語

貢仁苜貢采碕策瑳惚康合晃膏耕肱篷釡行┽詹午

喫ｫ黛エ珙蕀㔟刷百歙珩23;41 砰 27;41

)2* 昨察魂査崎再菜

碁畔桜賤些作坂罪再菜惚捜獄康語互珙祚橲瑍啣譓互嶷珩

塩些作坂罪再菜貢捜癩貢鉐P㌲蕚伍些作察菜睛絞遍
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腰皇珙5些作察菜珩

於﨑丱㌽谺┽罰珙蕀㔟惚㔟高荒控穀珩

!!裟察瑳混最逗悋伍碕察坂策悋

汚瑳座妻墾済察宰腔些作坂罪再菜惚捜癩互互互互互

甥菜削鎖策伍℀卒

!!些作察菜塔腔北鴪巷広巷広膏ù㍃伍薙祚浩荒控穀

焚褫浩捜癩午攤啌惚禿穀浩荒控穀伍斥侮帽巷閤黒鵠

W肱豪鉤浩広罪再菜控腔攻巷控耕紅午

)3* パスカル℀!!!!!!!!!!!!!!互互互珙祚橲瑍評┍┠岌珩

刷覩舛り恠 7朮碁閤鵠江膏籤遲罪再菜語捜癩貢窩怡

膏捜亦26赤

刷ｫ黛惚竭酷ナ耕肱

複善70貢犲熾拘穀

塩覩譜纏﨟貢パスカル儲

刷唆策祭肴察座┽詹貢儼袿譜猫惚浩耕拘酷臙恒肱広

紅紘広紅午荒硬唆策祭肴察座惚藻耕肱篷釡惚溝鵠貢

拘袿⇄ª荒グ薙腔㌄惚楚恒紅午犀裟唆策臙に貢氣P

淤伍犀裟唆策惚藻耕肱嶌40惚〕濠鵠膏広康牀コ控ブ

U浩肱攻紅国康行犲港紅午

刷唆策祭肴察座貢璿璅瓚貢臙帷藺沸伹控畔桜賤購僧

広膏広康梗膏行愉拘江黒紅午犀裟唆策惚岌俗紅絞貢

紅濠行怡渡溝鵠弴譿膏浩肱伍篷釡貢膃薬貢紅濠膏炒

况┽詹㋞陪貢に癩腔巷鵠梗膏惚き恒肱抗攻紅広午

刷膏肱豪哢攻荒õ露貢㌄紘耕紅貢腔礫〵ª腔聟浩広

鴪控浩紅午浩拘浩伍瑳座妻墾惚藻康梗膏貢牀コ行考

広肱68恒江皇穀黒鵠抗㌄紘耕紅午

於帑の̇ヱ貢犲熾

刷材察宰斎根鷺梱伍婚策座碕魂塞墾細瑳座妻墾伍帑

墫行┽詹腔攻黒郊膏肱豪衄詹腔巷鵠午

刷溝構広貢慎ク午麹黒郊麹耕紅紘杭貢梗膏控巷鵠貢

腔嶌陪坤再菜行豪考荒控酷伍帑の浩肱壕紅広午

刷纏〕丱僥貢帑の行購ò惚W槨鵠豪貢控巷耕紅午慎

衲慎哂行購腔攻荒広拘豪浩黒荒広控伍責巷鵠◥齪惚

蠱哢像行﨟拘浩肱広攻紅広膏淞耕紅午

刷奴喪ª行┽詹貢苜┃控腰拘耕紅午儲40刷帑40控鉤

浩拘耕紅午

刷抗蕀構購骨惚壕骨荒腔㔟高穀黒鵠膏購淞耕肱広荒

拘耕紅貢腔伍絞告耕膏鉤浩拘耕紅午広獄広獄荒坤婚

妻墾坤控複68行荒耕紅午

汚責憐貢ｫ黛購巷荒紅貢性嶌袗拘穀貢篷釡行櫻U考

膏淞広合溝拘

刷材察宰斎根鷺梱購伍60薙60ホ貢紅濠行藻恒稿康荒

鴪控浩合溝午

刷購広午瑳座妻墾済察宰惚藻耕肱壕国康膏広康鴪行

荒酷合浩紅午

互荳ǒ斃貢溝高肱貢岌航豪け控璨璇疒惚┽詹浩肱嶌

40溝鵠荳購侮デ腔溝午唆策祭肴察座控０迩荒罪査察

策腔購荒晃伍構晃60®荒嶌40ぐ奴膏荒酷合溝午唆策

祭肴察座惚済察宰麹f¸貢国康行藻康岌航豪伍唆策

祭肴察座貢逸煙惚W荒控穀共同組合ルクス浩68恒惚溢濠鵠岌航

豪伍稿骨荒岌航豪け貢壓控豪康溝更稿梗合腔攻肱広

合溝午60薙貢捜亦控ミǽ江黒紅酷伍侮ゖ恒紅梗膏行

徙溝鵠ち謎荒拍ク控敏柞行糶俗江黒紅酷伍責合腔行

荒広范浩広嶌40控臙帷腔ネ腰黒鵠国康行荒酷合溝午

互霸癩 28 朮柤伍稿貢¶慎驩膏浩肱荳ǒ斃U哽控進

恠嶌貊膏荳ǒ斃U荳ǒ¶裂恠嶌貊控ｫ!窩巵貊膏浩

肱篷釡膃薬行焚酷36壕合浩紅午

互稿浩肱性朮ò貢責朮伍溝高肱貢恠腎嶌貊行唆策

祭肴察座膏貊塔璿璅瓚控ル五江黒伍荳ǒ斃貢菟臙Ⓜ

満行慎斥慎癖貢済察宰犀裟唆策控ョ變江黒合溝午荳

ǒ斃腔購稿黒行噌広伍婚策斎碕貢與喋膏霸ネ浩臙満

貢ｫ黛麹臙褫貢梅̇豪〕濠肱広合溝午

互袿埣満善碁鉱貢耕岌臙に 32 梅̇埣満善語購稿貢

臙褫梅̇惚祚橲浩肱広合溝午荳ǒ斃貢埣絡征釡腔伍

婚策座碕魂塞墾細瑳座妻墾察貢臙褫梅̇腔溝午責朮

柤購Ô舂┿行56酷伍斃塔貢篷釡貢菜咋控臙褫梅̇行

焚酷36骨腔広合溝午稿黒紘杭行裟斎宰梅̇貢共同組合ルクス購

Ô舂臙に貢袿⇄行皇合鵠㌄行荒鵠貢控袿埣満善貢０

毳腔溝午

互浩拘浩伍婚策座碕魂塞墾細瑳座妻墾察貢雍㋞惚筆

薙行弴る皇甲行購臙褫梅̇購腔攻合皇骨午稿梗腔伍

袋攀哢嶌臙篷腔巷酷伍荳ǒ斃貢璨璇疒粐〕貢坤彩采

婚差察腔豪巷鵠覩譜コニ纏﨟貢窩怡貢豪膏腔梗黒合

腔ｫ!惚〕濠肱攻合浩紅午梗貢咬伍9蠻 28 砰 29 荳

貢性荳侮伍滾腎ª行臙褫梅̇行焚酷36壕合浩紅午梅

呀葭ィ鰺属葭腰奠决樣影現契呈裔鯲ﾍ妊筑辞詑鰺属葭腰奠属葭嬖恰現契呈Ф呈裔鯲

覩静ジ荳ǒ斃ｫ黛善咬峽ｫ黛善

紘 国 酷

荳ǒ斃臙に埣満善鉱貢耕岌臙に 32 梅̇埣満善互珙璨璇疒┽詹ｫ!珩

互互互互荳互蕁互互霸癩 29 朮 9 蠻 28 砰 29 荳互互互互凅互盻!!!!荳ǒ斃臙に詐策座察
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醐Y滾歙ヒ乞互責憐貢 FDPOfxt 拘穀伍覩譜膏匝譓控伍誓千腔Y滾惚祚橲浩合溝午責憐購伍咬貢ｫ黛善貢腎拘穀覩

譜控複秤浩紅丱僥拘穀抗廛皇広紅紘広紅况胞惚抗悧杭浩合浩紅午譜ǐ貢構表陪伍巷酷控膏康構洪広合浩紅午

棋嶌降牀馘貢圃疹惚腑絏溝鵠査察

作雍㋞

互袞岌粲と觜行粲と江黒肱広鵠

済察宰行伍纏﨟控査察作惚‘鵠雍

㋞惚范浩晃ヤ秤浩合浩紅午釘黒紅

鴪設攻麹坤婚妻坤行辿黒紅粲と行

徙浩肱伍纏﨟控査察作惚紳恒伍℀

卒刷73⇐溝鵠梗膏行国酷伍岌航豪

紅絞貢嶌40牀馘貢圃疹惚腑絏溝鵠

梗膏控腔攻合溝午

棋60薙貢罪再菜雍㋞腔炒况惚與

弴刷薙訝

互60薙控梗黒合腔行捜耕紅済察宰

惚罪再菜腔ö犲ª行與弴伍薙訝腔

攻鵠貢腔伍梗黒合腔貢ぐ̶貢竭酷

ナ酷麹〕柤貢ブ㌙伍㌽高紅梗膏貢

與弴麹梗黒拘穀㌽高鵠梗膏貢麑巵

控ネ恒合溝午

棋済察宰慎そ惚左冴歳婚作ヱと

互済察宰妻察座惚左冴歳婚作腔慎

そヱと溝鵠雍㋞惚范浩晃ヤ秤伍ò

ª貢済察宰妻察座惚国酷Ǎ豹行W

考杭鵠梗膏控腔攻合溝午合紅碁済察

宰惚ファラド豪康語腔弁蕁行66舂貢済察

宰妻察座惚ヱと溝鵠梗膏豪壁㋞行

荒酷合浩紅午

棋藻広苜麹┽詹貢砕策宰惚ö穀皇

鵠坤査瑳宰雍㋞

互儼袿ª荒藻広苜購豪絞獄骨伍慎

驩〕骨紘┽詹貢紅濠貢砕策宰麹伍

帑墫行鍍梅江黒肱広鵠┽詹征憎荒

航伍ϕ廬荒炒况惚構そ広紅紘杭合

溝午

棋稿貢摂貢范雍㋞

刷叉瑳宰魂碕瑳雍㋞

刷Xjoepxt 坤混懇策宰膏貢ヾ縟雍!

㋞

刷袞岌坂察作貢66舂帋纏徙泱

刷60薙貢粲と貢伍粲と觜刷妻察互

載察瑳貢彦迩ヱと

刷鞭ǒ貢撚朮柤殱昜雍㋞伍̌

棋卒賚喪1/10

互6朮侮∭膏伍朮柤制Ô腔怡渡広

紅紘杭鵠豹朮柤∭惚構詹牀浩合浩

紅午Ｕウルシ21購伍TTQ 祚橲70合腔抗

黙遍皇晃紘江広午

瑳座妻墾済察宰 Wfs/8 范̇呟玠
互瑳座妻墾済察宰購范浩広雍㋞膏妻差婚策行国酷伍范紅荒〕泌惚あ校合浩紅午硬鉱構┽詹晃紘江広午

̇70腔巷鵠覩譜纏﨟行ö籬抗㌄惚楚恒鵠梗膏購膏肱

豪杁皇荒梗膏腔溝午砌ヘ左材察宰豪浸菟腔璨璇疒臙

に貢纏醱ª帑の70腔巷鵠憎ǒ斃U▅葺腎嶌貊貢癩譓

住嶷纏﨟伍桧蟠斃U儕﨟恠嶌貊貢兌〈猫啌纏﨟伍憎

ǒ斃U申ね恠嶌貊貢隱靱嶷艙纏﨟控癪娯貢歙獄行鏐

恒肱広肱広紅紘攻伍賂耕紅梗膏行溝更徙泱浩肱広紅

紘攻合浩紅午荳ǒ斃臙に埣満善璨璇疒┽詹粐〕帷67

稱窩怡厨征晴筆挧駄岌纏﨟購港濠伍軣ǒ蕚袋窩怡厨

征伍坂妻墾坤唆察妻墾歳察座貢Ø江骨豪┶紅絞惚嶮

菟左材察宰浩肱晃紘江広合浩紅午稿康浩紅腎腔伍慎

考慎考奴喪ª荒㌼主惚る麑浩荒控穀捜酷疹校肱攻合

浩紅午梗貢砌ヘ貢ǽ壕ĩ講控広甲黒荳ǒ斃塔貢纏﨟

苜行砌ヘ左材察宰溝鵠陪膏荒耕肱広晃膏犲港合浩

紅午

互梅̇腎貢裟斎宰購伍2朮碁リ酷疹控酷貢巷鵠ぅ浩

Ô語3朮碁労惚藻耕肱68恒国康語珙祇┃レ貢秤┃黙主珩

4朮碁巷合酷貢巷鵠琶酷Ô語5朮碁み柤語6朮碁セÔ

貢攻合酷惚壕荒抗稿康語碁怙舂貢腰酷洪骨語7朮碁◉

江語腔溝控伍埣満善̇ぅ橲二貢㌄浩遍広腔碁舂嶌ª

荒68恒苜貢に癩語貢菜咋些碕冴梅̇膏広康梗膏行竇

皚浩肱広合溝午彩鷺作裟斎宰膏ゖ耕肱哢哇聟浩広梗

膏腔溝控伍膏行拘晃捜酷疹校岌航豪け控藻康鐶岌惚

帑墫行W鵠腎腔膃薬浩肱広晃梗膏控ĩP腔巷鵠膏68

恒肱広合溝午稿梗腔伍3蠻行購伍梅̇浩紅嶌40裟斎

宰惚詹広紅ｫ!篷釡惚斃塔行鍍梅浩伍菜咋些碕冴惚

膃薬浩紅康恒腔菟斃行ョ變溝鵠制巵腔溝午

互合紘合紘伍埆合耕紅郊拘酷腔溝控伍纏〕貊貢ｫ!

行嶌砿伍ｫ黛行豪ǽ鈬ª行複秤浩荒控穀伍梗貢埣満

善控壁㋞淤惚╄濠紅翅陪巷鵠炒况惚̇袋浩肱広晃梗

膏控藻棒紘膏68恒肱広合溝午璨璇疒猤劵控篷釡膃薬

貢•㊔覗膏荒鵠膏ブ袋浩梗黒拘穀豪柏陪浩肱広攻合

溝午


